

旧友会幹事紹介～私と三越

松山幹事

私は、昭和47年三越松山支店に入社しました。

紳士用品部に配属となり、メンズカジュアル9年、その後メンズスーツを中心とした重衣料を経験し、昭和59年に西日本商品部に転勤し紳士の仕入れを担当致しました。西日本各支店（大阪・倉敷・広島・高松・松山）及び提携店（名古屋・鹿児島）を担当し各店の方々と面識が出来、ありがたい経験でした。

平成元年に松山店に戻り、増床リニューアルに携わり、紳士と リビングを兼任し、その後平成19年に日本橋紳士用品部に転勤いたしました。当初はスケールの違いに戸惑いがありましたが本当に商売の楽しさを経験させていただき、メンバーに恵まれ最高の 2年2ヶ月でした。ちなみに洞爺湖サミットのホテルマンのタキシードとレセプションスーツの注文を受け、大きな売り上げに貢献できたことも良き思い出です。

松山に戻り外商部に配属となりました。未経験ではありましたがメンバーの優しさと社外での経験（松山青年会議所、松山南ロータリークラブ）等の活動が役に立ちました。人との関りの重要性を改めて再認識しました。

現在67才です。
退職後松山店のOB会
ていれぎ会の世話人と
旧友会幹事をいたして
おります。
今後とも松山三越の為、
頑張ってまいります。
よろしくお願ひ致します。

1972年入社 中矢 公雄



松山三越幹事 中矢 公雄さん(左)
今井 栄一さん(右 S49 服飾雑貨)